

泉北山



学校 だより
令和6年12月20日②
校長室 発行



河内小 HP



令和6年度善行少年表彰

12月6日に、真庭警察署で6年生たちが「令和6年度善行少年表彰」を受賞しました。

主な理由は、令和4年度に始めた「キラタローの館プロジェクト」を継続し、JR 美作追分駅とキラタローの館周辺の清掃活動を続けてきたことを評価していただきました。地元にあるキラタローの館について、青木信治さん(サンエー美工社長)から話を聞き、自分たちができることで地域に貢献する活動として、清掃を続けてきました。先輩たちがはじめた活動を引き継いで、今の6年生の活動につながっています。地域を元気にしたい思いを地域おこし協力隊の延吉さんや0867合同会社の杉原さんたちに協力してもらって、3月には展示館も開いてきました。昨年は、自分たちが作ったお米を販売し、能登災害への義援金にする活動もしました。自分たちの力でできることで、地元のために取り組んでいる活動を真庭警察署に認めてもらい、子どもたちは喜んでいます。また、これまでこの活動を大切に繋いでくれた卒業生たちにも感謝の気持ちでいっぱいです。地域の皆様のおかげで、“生き生き かがやく 河内の子”(学校教育目標)の姿に成長してくれていると思っています。 *今年度は、3月9日(日)に「みんな集まれキラタローの館」を計画しています。

人権講演会



11月14日(木)に人権講演会を開きました。今年度は、地域の協議会とPTAからも支援をいただき、合同開催だったので、多くの方々と一緒に講演を聴くことができました。講師の稲田尚久氏(岡山コミュニケーション企画代表)は、大人気の先生で、全国規模で講演活動をされています。出身は真庭市で、落合中学校にもご勤務されていたご経歴から、地元にも多くのファンがおられます。今回、『自分も相手も大切にコミュニケーション』を大人と子どもと一緒に聴きました。その後、大人向けに、『子どもの自己肯定感をつぶさないかわり方』をお話していただきました。大変有意義な時間を過ごすことができました。開催運営にかかわってくださった皆様に感謝しております。

表彰

●青少年読書感想文岡山県コンクール選出作品

☆低学年の部 1年:渡邊 凜さん「みんなが好きになるおまじない」

☆中学年の部 4年:渡邊芽依さん「モリスが教えてくれたこと」

●ミマサカドモ絵画展

☆1年:佳作:白石結愛さん「そらまでとどけ のぼりぼう」

☆4年:森田一帆さん「まぼろしの光月花」

●「トラックの日」小学生絵画コンクール出展作品

☆1年:数田一晴さん ☆3年:瀬島陽弥さん

●落合文化祭「川柳教室」展示

☆4年:白石夏菜さん『ブランコに ゆらゆらゆれて 眠くなる』

☆4年:渡邊芽依さん『学校の ブランコ 飛んで チャイム鳴る』

●岡山県児童生徒書道展地区審査会

☆佳作 5年:松尾沙耶さん

●十字屋・絵画コンクール展示作品

☆1年:稲岡百恵さん、白石結愛さん ☆3年:青木巴南さん

☆2年:岸本千明さん、下山椀人さん、田中柚希さん、松尾志歩さん、森田純叶さん

☆4年:稲岡真央さん、下山楓人さん、瀬島渚月さん

●明るい家庭づくり作文入賞

☆優秀賞 2年:早瀬一護さん「3人で映画をみたこと」

☆佳作 1年:池田伊槻さん「ぼくのいもうと」

☆佳作 3年:三浦涼聖さん「犬のすみれ」

●岡山県児童生徒絵画展審査会

☆準特選 1年:オースティン葉月さん「そらまでとどけ のぼりぼう」

☆佳作 1年:池田伊槻さん「みんな あつまれ どうぶつたち」

☆佳作 1年:数田一晴さん「はりねずみの らくえん」

☆佳作 6年:青木 空さん「ぼくたちの学校」

☆佳作 6年:青木和花さん「赤い思い出の校舎」

☆佳作 6年:池田琥翔さん「岡山県真庭市立河内小学校」

●真庭市人権教育推進委員会「人権啓発ポスター」審査会

☆最優秀賞 1年:オースティン葉月さん

☆奨励賞 2年:松尾志歩さん、3年大前悠太さん

●消防写生大会(小学校低学年の部入賞)

☆真庭圏域防火委員会優秀賞 1年:オースティン葉月さん

☆真庭圏域防火委員会優秀賞 2年:森田純叶さん



《訃報連絡》 河内小学校にずっと関わってくださっていたスクールソーシャルワーカー（SSW）の猪田有弥さんが、11月26日（火）に不慮の事故により亡くなりました。突然悲しいお別れをすることになり、残念でありませんが、これまで関わってくださったことに感謝し、ご冥福をお祈りしたいと思います。